



## EL ORO RETROCEDE A LA ESPERA DE DISCURSO DE POWELL

El oro se depreció mientras los operadores sopesaban los esfuerzos liderados por Estados Unidos para poner fin a la guerra en Ucrania y se acercaban a la reunión anual de la Reserva Federal (Fed) en Jackson Hole, que podría ofrecer indicios sobre posibles recortes de las tasas de interés, informó Bloomberg.

El presidente de la Fed, Jerome Powell, tiene previsto pronunciar un discurso inaugural en la reunión de banqueros centrales el viernes, y sus comentarios podrían reforzar las expectativas generalizadas de los inversores de una política monetaria más flexible. La reducción de los costos de endeudamiento suele beneficiar al metal precioso, un activo sin rendimiento.

El oro se ha negociado en gran medida dentro de un rango estrecho en los últimos meses, tras tocar un récord justo por encima de los US\$ 3.500 la onza en abril.